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「もがみ仕事の魅力通信」とは、最上総合支庁と企業等が連携して行う最上地域の人材育成・地元定着に向けた取組みをお知らせする通信です。

●ほかの企業の例を知ることができた。

●まったく異業種の方々との話し合いが良かった。

●地域の魅力発信につながるように取り組んでいきたい。

●管内の状況を含む活動内容を伺うことができて良かった。

●体験でのアイディアをもらえました。

●若い発想が参考になりました。

●企業側、参加側両方の意見交換ができた。

参加者の感想

「地元で働く魅力」を伝えよう！

地元の

「人・企業・職業」を知ってもらおう！

中学生等に対する

出張職業体験 事前学習会
月２３日、最上総合支庁を会場に、中学生等に対する出張職業体験事前

学習会を開催しました。各市町村で開催している出張職業体験が、より

効果的なものになるよう、事例発表をもとに「地元で働く魅力」の伝え方の工

夫やノウハウ等を学びました。研修終了後、交流会が行われ、参加者のみなさ

んは積極的に情報交換をしていました。今回の研修会で得たものが、今年度の

出張職業体験で活かされ、最上地域で働く魅力が多くの子どもたちに伝わるこ

とを期待します。

４

研修を受講して
「大変参考になった」
と答えた方は、

85.7％

月２１日、新庄市民プラザを会場に、

採用力向上セミナーを開催しました。

山形大学学士課程基盤教育院教授松坂暢浩

氏を講師に「欲しい人材に選ばれ、離職させ

ない企業になるには」と題して、学生の傾向

と就職活動の紹介や、採用活動の見直しポイ

ント、入社後の定着に関するポイントを学び

ました。

事例発表として、株式会社ティスコ運輸 執行役員 本社管理部部長 田村拓

也氏から、採用の課題と背景、取り組み内容のお話等を頂きました。自社と

競合他社との比較分析や、評価・給与制度改定を行った貴重な事例もとても

参考になりました。

５

●学生等が企業を知る上でホームページを利用することを改めて理解できた。

●大変有意義なセミナーでした。ティスコ運輸様の事例で当社にできることを

やってみたい。

●学生の生の声を知っている方からの話を聞くことができて良かった。

●色々考えていることはあったが、講話を聞いて、改めて求職者が求めている情

報の大切さだったり、気軽に知ること（Instagram・ホームページ等）ができ

るということが必要だと思った。

●グループでの対話が有意義だった。

●真似できる事例や採用で注意する点を認識できた。

●他社の方と情報共有ができ、課題も同じ内容であることが分かった。

●実例の話もよく、会社の信念を持つことが大切で、ブレないことが将来的に採

用にもつながると思った。

山形大学
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㈱ティスコ運輸
執行役員本社管理部

部長田村拓也氏

（令和8年3月新規高校卒業者求人受理説明会と同時開催）

・志望企業の研究に有益な情報源は

「個別企業のホームページ」

・就活生の約6割が3分以上の動画に躊躇

・「安定」は多様化

・オンラインでの対応がカギになる

・PCやスマートフォンで閲覧したとき

①見やすいサイトであること

②内容が充実していること

・「働きがい」も大切だが

「働きやすさ」の関心が高い



サイトにアクセスすると最上地域の企業やイベント情報等が

確認できます。

是非、確認してみてください！

【 問い合わせ先 】 発行日：令和７年６月

山形県最上総合支庁 地域産業経済課 産業振興担当

☎ 0233-29-1309 📠 0233-23-2628

📩 ymogamisangyo@pref.yamagata.jp

月２９日、山形県最上総合支庁講堂を会場に、

Inquiry合同会社 代表山本一輝氏による「シゴトの

魅力」伝え方研修を開催しました。人口減少の中、地域

の企業が若者に選ばれるためにはどうしたら良いのかを

グループに分かれ、「若者が考える働く価値」や「この

地域の企業ならではの価値とはどんなことか」等を話し

合いました。

異業種間交流を通じ、学生から「選ばれる企業」へのノ

ウハウを取得し、自社の魅力発信の方法を学び、採用力

アップにつなげます。

５「シゴトの魅力」伝え方研修

月２８日、山形県最上総合支庁講堂を会場に、

MOGAMIルーキーズカレッジ®を開催しました。

Inquiry合同会社代表山本一輝氏による『キャリア

デザイン研修』が行われ、自己分析等を通して自己理

解を深め、将来的なキャリア、自身にあった人間関係

の築き方等を学びました。

この研修で、新社会人の不安や悩みを共有し、これ

までの自分を振り返るとともに、将来なりたい自分を

イメージできたのではないでしょうか。

５

●自分自身を見直し、どんな仕事が向いていてこれからどのようなやり方をして

いけば良いか分かった。

●短所は悪いことではないことを知れた。

●ライフキャリアについて考える機会となった。

●経験から学ぶ力の仕組みを学んだ。

●自分自身のパーソナリティを知ることができた。

●改めてコミュニケーション能力が大事だと感じた。

●仕事をするうえで、短所を隠したり無理に克服しようとするよりオープンにし

ていった方が良いと思った。

●自己理解の重要性、経験学習を通して成長を学んだ。

●成長する人とできない人の違いと、成長するための方法を知れた。

●会社内での研修では学べなかったものを学べた。大変貴重な機会になった。

●様々な業種の方と仕事への期待や不安を楽しみながら共有することができて、

とても有意義な時間だった。

●少しずつキャリアデザインを作っていきたい。

●地域内に同期の方がたくさんいて、お互いの悩みを共有することができた。

社会人歴が長い方から、アドバイスをもらうことができた。

●色々な意見を交換することができて良かった。

Inquiry合同会社
代表 山本一輝氏
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2025

MOGAMIルーキーズカレッジ®に参加された社会人の皆さん

今後は研修の

内容を実践し

て働きたい

十分理解でき

たので将来的

には実践して

働きたい

内容は理解できたが、

自分には実践は難しい

内容は理解できた

受講して感じたこと


